

Rotary Club Neustadt an der Weinstraße stellt den Neustadter Adventskalender 2009 vor

Verkauf ab Samstag 31. Oktober

Nach dem erfolgreichen Start 2008 gibt es ab Samstag den Neustadter Adventskalender 2009.

An einem Stand vor der Hetzelgalerie wurde er am Samstag, dem 31. Oktober, von 10.00 Uhr bis 15.00 Uhr der Öffentlichkeit vorgestellt und verkauft. Der Rotary-Hilfe e.V. Neustadt a. d. Weinstraße hat ihn in Kooperation mit der Willkomm Gemeinschaft e. V. Neustadt a. d. Weinstraße aufgelegt. In vielen Neustadter Geschäften oder direkt beim Rotary Club Neustadt (Tel 06321-84770) kann er ab sofort erworben werden. Mit dem Kalender werden Menschen in Not in Neustadt unterstützt.

Titelbild und die Bildmotive hinter den Türchen kommen in diesem Jahr vom Künstler Xaver Mayer („De klääne Pälzer“). Die tägliche Fortsetzungsgeschichte stammt von der Neustadter Kinderbuchautorin Ulrike Sauerhöfer. Beide waren am Samstag am Stand und haben die Kalender signiert.

Die Auflage ist limitiert auf 4.000 Stück. Jeder Kalender trägt auf der Rückseite eine Nummer, die gleichzeitig die Losnummer ist. Für die Auslosung haben Neustadter Einzelhändler, Gewerbetreibende und Bürgerinnen und Bürger kostenlos Weihnachts-Preise zur Verfügung gestellt. Die Preise werden unter Vorlage der Kalender eingelöst. Der Kalender kostet 5,00 €, der Netto-Erlös kommt zu 100% bedürftigen Menschen unserer Stadt zugute.

Jeder im Rahmen einer notariellen Ziehung gezogenen Losnummer wird ein Weihnachts-Preis zugeordnet. Die Gewinnnummern werden von Montag bis Freitag im Programm von Antenne Pfalz 94,2 in der Zeit zwischen 7.00 Uhr und 10.00 Uhr, täglich im Internet unter www.rotary-nw.de und www.willkomm-neustadt.de sowie in der RHEINPFALZ und im STADTANZEIGER veröffentlicht.

Jeder Kalender hilft

Der Erlös aus dem Verkauf des Adventskalenders wird vollständig für bedürftige Menschen in Neustadt an der Weinstraße verwendet.

Sie unterstützen mit dem Kauf des Kalenders zwei Initiativen unserer Stadt. In der **Neustadter Tafel** und der Tagesbegegnungsstätte **Lichtblick** engagieren sich Bürgerinnen und Bürger ehrenamtlich, um für Menschen in Not da zu sein. Sie nehmen sich Zeit, um mit den Bedürftigen nach Wegen aus der Not zu suchen. Dies trägt zur Lebensqualität unserer Stadt bei und stärkt das soziale Netz. Wo es möglich ist, tragen beide Projekte mit ihrer Hilfe zur Selbsthilfe bei.

Mehr Informationen erhalten Sie auch unter www.neustadter-tafel.de sowie www.lichtblick-nw.de.

Der Rotary Club Neustadt engagiert sich in zahlreichen sozialen Projekten, für deren Abwicklung der Rotary-Hilfe e.V. ins Leben gerufen wurde.